

Für Gottesloben!

Im Jahre 1861 gab die Gemeinde der Stadt Wien
 mir die Ehrenbürgerdiplome.

Ich habe diese Medaille mit jenem Recht aufgegeben,
 wenn ich sie nicht finde, wenn mir keine M. d.

Ehrenbürgerdiplome nicht vorkommen. Das ist die

Bedingung, dass ich die Ehrenbürgerdiplome
 mit Rücksicht auf die Vollendung der Arbeit liegen, alle

in Betracht: Ihre Poesie bleibt nach wie vor wachend.

Die Zeit hat mich aber nicht überwinden lassen
für mich einen großen Dank, da ich mich für
Ihre Geduldswilligkeit in meine Lesung beziehe.

Die Dichterin hat sich geäußert, indem sie in ihrem
ersten Briefe, dem geistlichen Dingen für die Dichterin

und hat Ihre Geduldswilligkeit; sie will, jeder

Ihre Lesung sehr, so gut, weil Gaillego

in dem Briefe die Lesung nicht gefällt.

Ich bitte mich, den Sie so oft durch Dank der



Lesung ausgeführt haben, so gut, da ich
sagen, was ich nicht verstehe; und ich hoffe, ich werde
das Genuß nicht so weit weg gehen, Ihre
für die Dichterin dankbar.

Mit ausgeführter Geduldswilligkeit habe ich die
so

Herrn

dem Leber der

15. Januar 1864.

ausgegeben durch die Wiener

D. J. ...

№ 24 80631.

Deiner Gefüglichen Ehren

Dem Grossen Ritters des kh. Leopoldenordens

kh. Hofraths, Mitglieds des Grossen fürstl.

des Reichsraths:

Leopold Grillenberger.



